



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Muchos países de Sudamérica han entrado en una carrera armamentista que no se producía desde hace décadas. Esta situación implica, además del riesgo de contar con más y mejores armas en la región, la continua sangría de recursos económicos que se podrían destinar a mejorar la calidad de vida de los millones de sudamericanos que viven en situación de extrema pobreza. Marcelo Cantelmi, describe en Clarín esta alarmante situación. Según el Centro de Estudios Nueva Mayoría de Buenos Aires, elevan el gasto sudamericano en armas durante 2008, a la friolera de 51.110 millones de dólares. Esto significa un alza de más de 30% con relación a 2007.

Estados Unidos dedica a Colombia la mayor ayuda militar después de Israel y Egipto. Venezuela adquirió aviones, helicópteros, lanchas rápidas y armamento general. Brasil, que es quien invierte más de la mitad del presupuesto de la región en armas, ha adquirido cinco submarinos, uno de ellos nuclear. Chile se esta rearmando, esto preocupa a sus vecinos, como a Bolivia, uno de los países más pobres de Sudamérica, que destina mas de cien millones de dólares, una cifra muy importante para su presupuesto anual para la compra de armas. Esta compra de Bolivia preocupa especialmente a Paraguay.

El armamentismo termina siempre en una carrera por ver quien tiene más y mejores armas, y sin duda estamos en tiempos en que es necesario más tractores que tanques, más computadoras en ves de fusiles, más agua potable en lugar de balas.

Argentina ha mantenido un gasto mínimo, 1% de su presupuesto, pero seguramente empezaran las presiones por aumentarlo, ante el avance de nuestros vecinos.

Demos espacios al dialogo, como la cumbre de Unasur, y cambiemos la carrera de las armas por la del desarrollo.

Por ello,

Autor: Mario De Rege.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
COMUNICA**

Artículo 1°.- Al Ministerio de Relaciones Exteriores y al Ministerio de Defensa de la República Argentina, que ve con preocupación la carrera armamentista que se vislumbra en Sudamérica e insta se sigan buscando los espacios de dialogo entre los países de la región para detener la misma y destinar los recursos a mejorar la calidad de vida de sus habitantes.

Artículo 2°.- De forma.